



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6132</b>
Prix	<b>510 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dernier étage dans bel immeuble bourgeois, avec ascenseur, situé dans le carré d'or, venez Découvrir ce grand appartement de 2 pièces de 55m2, complètement rénové, et bénéficiant de prestations de grande qualité. L'appartement bénéficie d'un espace d'entrée vous dirigeant vers un grand séjour exposé à l'ouest avec cuisine américaine aménagée, ainsi que vers la chambre à l'est, la salle d'eau avec douche à l'italienne, et le toilette indépendant. Cet appartement aux beaux volumes propose plusieurs espaces de rangement. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

*Last floor of a beautiful bourgeois condominium, with lift, located in the golden square, come and discover this large 2-room flat of 55m2, completely renovated, and benefiting from high quality services. The flat benefits from an entry space leading to a large living room exposed to the west, as well as to the bedroom to the east, the shower room with italian shower, and the independent toilet. This spacious flat offers several storage spaces. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice*

## **AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA**

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

